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“UNA ACTITUD DEL CORAZÓN…” 
 
¡En marcha! Ponernos en camino es un mensaje 

continuo en la predicación del papa Francisco. El Santo Padre 
nos pide reiteradamente que salgamos de nosotros mismos, 
que vayamos a las periferias... Pero esa salida no es andar 
alocadamente de un sitio para otro, sino una actitud del 
corazón. Es una invitación a no mirarnos a nosotros mismos, a 
no estar dando vueltas a nuestras cosas, a no andar 
contemplándonos continuamente en el espejo o, ¿cómo no?, 
haciéndonos selfis que muestran de forma distorsionada lo 
que pretendemos ser y hacer. 

“¡En marcha!” significa que miremos fuera, 
comenzando por los que están a nuestro alrededor, los que 
tenemos cerca, de los cuales pasamos muchas veces, sin 

hacerles ningún caso. Jesús hubo de asumir esa salida de un modo físico, 
abandonando su cultura, lengua, tradiciones, seguridades... Junto con María 
y José, tuvo que huir y refugiarse en Egipto. 

Esta salida es todo un signo para nosotros y para lo que podemos 
enseñar a los más jóvenes de nuestras casas y familias: que hay que salir en 
busca de los demás y hay que mirar con ojos limpios a los que “no son como 
nosotros”. 

Hoy la Iglesia sigue anunciando a Cristo a todos, porque a todos 
quiere llegar el Señor. En nuestra sociedad actual, los niños y los adultos 
tenemos que convivir con personas muy diversas, que no hablan nuestra 
lengua, que han venido de lejos y que a veces tienen dificultad para 
integrarse en nuestros ambientes. Muchos de ellos ni siquiera participan de 
nuestra fe. Convivir con ellos, compartir con ellos lo que somos, lo que 
tenemos, lo que vivimos, no solo les ayudará en esa integración: a nosotros 
nos enseñará a ser más comprensivos, a escuchar, a mirar con ojos limpios. 
Nos ayudará a tener un corazón más grande, más generoso y más universal, 
¡un corazón más católico! 

 “¡En marcha!” es precisamente una llamada a ir en peregrinación a 
buscar a quienes no conocen al Señor y acoger todo lo bueno que Él ha 
puesto en ellos. 

Solo no se puede vivir la fe; la fe, tal como Jesús nos enseña desde el 
inicio de su vida, es para vivirla en familia, en comunidad. Los otros no son 
extraños: son quienes pueden hacer que nuestro camino conjunto sea más 
sencillo y bonito. Compartir lo que Dios nos da nos hace mejores personas y 
nos llena de alegría. Por eso, es importante, desde niño, participar en la vida 
de la Iglesia y, ya en casa, rezar juntos, alabar al Señor juntos, pedir por los 
demás juntos, dar gracias a Dios por todo lo que recibimos... y ¡hacerlo 
juntos! Los niños de la Infancia Misionera van a aprender a mirar a los que 
“no son como nosotros” como verdaderos hermanos, invitados también a 
conocer y a amar a Jesús. Y es estupendo, porque los más pequeños son los 
primeros misioneros entre sus amigos y compañeros, y muchas veces incluso 
con sus propios padres y familiares. 

Así pues..., ¡en marcha! 
(Extracto de la carta del Director de OMP en España para esta Jornada) 

      ¡Feliz Domingo a todos! 
 



 

 

PRIMERA LECTURA Is 8, 23b-9, 3 En Galilea de los gentiles el pueblo vio 
una luz grande 
 
En esta lectura podemos comprobar una vez más cómo la gloria de Dios se 
revela, convirtiéndose en gloria para su pueblo. El profeta es el gozoso heraldo 
de una primavera de vida que tiene su origen en Dios. 
 
Lectura del libro de Isaías. 
EN otro tiempo, humilló el Señor la tierra de 
Zabulón y la tierra de Neftalí, pero luego ha 
llenado de gloria el camino del mar, el otro 
lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El 
pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz 
grande; habitaba en tierra y sombras de 
muerte, y una luz les brilló. Acreciste la alegría, 
aumentaste el gozo; se gozan en tu presencia, 
como gozan al segar, como se alegran al 
repartirse el botín. Porque la vara del opresor, 
el yugo de su carga, el bastón de su hombro, 
los quebrantaste como el día de Madián. 

                             Palabra de Dios  
 
SALMO Sal 26, 1bcde. 4. 13-14 R/.   El Señor es mi luz y mi salvación. 
 
Este es un "salmo de confianza"... En su estado actual ¿Cuál es "el hoy de 
Dios"? Es el hoy del mundo, el hoy de la Iglesia, mi hoy, familiar, profesional, 
etc...  
 
 El Señor es mi luz y mi salvación, ¿a quién temeré? El Señor es la defensa de 

mi vida, ¿quién me hará temblar?              R/. 
 Una cosa pido al Señor, eso buscaré: habitar en la casa del Señor por los 

días de mi vida; gozar de la dulzura del Señor, contemplando su templo. R/. 
 Espero gozar de la dicha del Señor en el país de la vida. Espera en el Señor, 

sé valiente, ten ánimo, espera en el Señor.             R/. 
 
SEGUNDA LECTURA 1 Cor 1, 10-13. 17 Decid todos lo mismo y que no 
haya divisiones entre vosotros 
 
San Pablo exhorta a la unidad porque la ve amenazada, por eso su tono es 
pesaroso. Pablo reivindica su misión de apóstol del Evangelio y para todos. 
 
Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios.  
OS ruego, hermanos, en nombre de nuestro Señor JESUCRISTO, que digáis 
todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros. Estad bien unidos con 
un mismo pensar y un mismo sentir. Pues, hermanos, me he enterado por los de 
Cloe de que hay discordias entre vosotros. Y os digo esto porque cada cual anda 
diciendo: «Yo soy de Pablo, yo soy de Apolo, yo soy de Cefas, yo soy de Cristo». 
¿Está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿Fuisteis bautizados 
en nombre de Pablo? Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a anunciar el 



Evangelio, y no con sabiduría de palabras, para no hacer ineficaz la cruz de 
Cristo.                        Palabra de Dios   
ALELUYA Cf. Mt 4, 23 R/.   Aleluya, aleluya, aleluya. 
Jesús proclamaba el evangelio del reino, y curaba toda dolencia del pueblo.   R/. 
 

SANTO EVANGELIO Mt 4, 12-23 Se estableció en Cafarnaún, para 
que se cumpliera lo dicho por Isaías 
 
El primer anuncio de Jesús es parco, pero esencial: “Arrepentíos, porque está 
cerca el Reino de los Cielos”. La conversión es condición y requisito para 
divisar el Reino de los Cielos. Jesús elige a algunas personas porque es 
necesaria la presencia de testigos que experimenten cuanto Jesús ha dicho y 
ha hecho, para después comunicárselo a los demás.  
 
Lectura del santo Evangelio según san 
Mateo. 
AL enterarse Jesús de que habían 
arrestado a Juan se retira a Galilea. 
Dejando Nazaret se estableció en 
Cafarnaún, junto al mar, en el territorio 
de Zabulón y Neftalí, para que se 
cumpliera lo dicho por medio del 
profeta Isaías: «Tierra de Zabulón y 
tierra de Neftalí, camino del mar, al 
otro lado del Jordán, Galilea de los 
gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que 
habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló». Desde entonces 
comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de 
los cielos». Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, 
llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran 
pescadores. Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». 
Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y pasando adelante vio a otros 
dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban 
en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. 
Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Jesús recorría toda 
Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y 
curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.       Palabra del Señor  
 

 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 Lunes Formativos… Historia de la Iglesia, después de Misa de 19h. 

 Jueves Eucarístico: 
o Exposición del Santísimo en el horario normal: de 8.30 a 10h y de 17.30 a 19h. 
o Adoración Parroquial de 21 a 22h 

 Viernes… CINEFORUM a las 19.45h (Más información en los carteles) 

 Sábado… SALIDA A LA MONTAÑA (Más información en los carteles) 

 Domingo 2 de febrero: Presentación del Señor en el Templo 
o La Candelaria. Presentación de los niños bautizados en el año en la Misa de 

19h y Bendición de las Candelas en todas las Misas. 
o 18.15h, comenzamos la DEVOCIÓN DE LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ. 

Contemplaremos sus Dolores y sus Gozos en el cuidado al niño Jesús. 

 RETIRO DE EMAUS PARA MUJERES… 14, 15 y 16 de Febrero. Más información 
en despacho parroquial. 

 
.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-..-.-.--.-.-.-.-.-.- 

 

Querido Jesús, 
gracias por hacerte pequeño 

para decirnos cuánto nos quieres. 
En el mundo hay muchos niños 

como Tú y como yo 
que necesitan ayuda 

y no te conocen. 
Te pido por ellos 

y por los misioneros que los cuidan. 
Enséñame a ayudar yo también, 

haciendo cosas pequeñas 
con un amor muy grande. 
Llévame contigo a Egipto 
para acompañar y acoger 

a quienes, como Tú, 
tienen que huir de su casa. 

¡En marcha! 
Amén 


